

## **Internacionalización de la Red.**

Proyectar los avances de la matemática mexicana es uno de los objetivos de la Red. En este año se realizó el Congreso de PRIMA, que fue una excelente ventana al mundo de las matemáticas mexicanas.

Alrededor de este congreso se realizó el congreso satélite del 7 al 11 de agosto Brazil-Mexico 3er Meeting on Singularities en el Instituto de Matemáticas Unidad Cuernavaca. La colaboración entre matemáticos brasileños y matemáticos mexicanos en el área de Singularidades tiene una larga y fructífera trayectoria y se ha reforzado a través de esta Red, lo que ha permitido la organización de eventos académicos entre ambos países. Estas interacciones han potenciado la formación de recursos humanos propiciando el intercambio de estudiantes y la dirección de tesis en cotutela.

En este congreso participaron:

José Luis Cisneros, investigador en la especialidad de Geometría

Laura Ortiz, investigadora en otras especialidades matemáticas

Jawad Snoussi, investigador en la especialidad de Geometría

Daniel Duarte, investigador en la especialidad de Geometría

Edwin León, investigador en la especialidad de Geometría

Adolfo Guillot, investigador en otras especialidades matemáticas

Arturo Enrique Giles, investigador en la especialidad de Álgebra

Andrés Daniel Duarte, investigador en la especialidad de Geometría

José Antonio Seade, investigador en la especialidad de Geometría

Lucía López de Medrano, investigadora en la especialidad de Álgebra

Miguel Ángel de la Rosa Castillo, investigador en la especialidad de Álgebra

Santiago López de Medrano, investigador en otras especialidades matemáticas

Wilson Zúñiga, investigador en la especialidad de Teoría de Números